
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА ОРДЕНА 
ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

60-ЛЕТИЮ СССР — ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ОХРАНЯЯ ЗДОРОВЬЕ РАБОЧИХ
Особую торжествен

ность кабинету зав. ка
федрой профпатологии, 
профессора Н. П. Сте- 
реховой придает тяже
лое полотнище Красного 
знамени. Это заслужен
ная награда коллективу 
за победу в социалисти
ческом соревновании 
1981 года среди малых 
клинических кафедр.

Нынешний год еще не 
завершен, но почти все

+ О ПЕРЕДОВИКАХ 
СОРЕВНОВАНИЯ

пункты соцобязательств, 
взятых сотрудниками ка
федры, уже выполнены. 
Подготовленные кафед
рой методические реко
мендации на тему «Кли
ника токсикополевых 
бронхитов у рабочих 
медеплавильных комби
натов» утверждены Все
союзной проблемной 
комиссией. Около пяти 
лет занимались исследо
ваниями сотрудники ка
федры Н. П. Стерехова, 
ассистент С. Н. Халеви -̂ 
на, сотрудники НИИ ги  ̂
гиены труда и профпа
тологии Л. И. Тихотская 
и Е. И. Лихачева на пяти 
предприятиях в г. Челя
бинске, Оренбурге,
Свердловске. Примене
ние рекомендаций' по
зволит улучшить ран
нюю диагностику про
фессиональных бронхи
тов, будет способство
вать предупреждению 
инвалидизации рабочих. 
В других рекомендаци
ях дается методика ле

чения больных, страда
ющих профболезнями, в 
санаториях - профилак
ториях.

Шагать в ногу со вре
менем, внедрять пере
довые достижения нау
ки и техники, постоян
но повышать свой про
фессиональный уровень, 
совершенствуя мастер
ство, — таковы требова
ния ко всем участникам 
социалистического со-

БЫТЬ ВОЗДУХУ -ЧИСТЫМ
отражение в докладе. 
Несомненную помощь 
учебному процессу ока
жет недавно вышедшая 
из печати программа 
преподавания профбо- 
лезней на лечебном фа
культете.

Популярностью среди 
студентов пользуются 
занятия кружка СНО. Не 
менее 12 кружковцев 
присутствуют на каждом 
занятии. Весной студент-

щественных поручений. 
Другие сотрудники ка
федры — тоже актир
ные общественники:
Ф. \ С. Кузьминых — 
член профбюро сан- 
фака, Т. И. Ивонина — 
профорг кафедры. С 
начала октября совмест
но с бригадой врачей 
выезжает ассистент ка
федры Т. И. Ивонина
для осмотра механиза
торов Шалинского райо-

|р За ВУЗ высокой к ул ьтуры

ревнования, а к работ
никам • здравоохране
ния — особенно.

В текущем году сот
рудниками кафедры
профпатологии было 
написано две новых и 
переработано пять лек
ций, а также методиче
ские разработки для 
практических замятий. 
Две научных статьи 
опубликованы, а три 
другие приняты в цент
ральную печать. \

На заседании секции 
профпатологов Всесоюз
ной комиссии научных 
основ гигиены труда и 
профпатологии вызвал 
интерес доклад профес
сора Н. П. Стереховой 
на тему «Особенности 
лечения заболевания 
желудка у рабочих ме
деплавильных комбина
тов». Изучение методов 
лечения язвенной бо
лезни, гастритов требу
ет более пристального 
внимания врачей. Эти 
аспекты и нашли свое

ка VI курса санфака, 
активно участвовавшая 
в работе СНО, Г. Кон
стантинова выступила 
на студенческой конфе
ренции в Тбилиси с до
кладом «Условия труда 
и профпатология работ
ников парикмахерских», 
который отличался глу
биной исследования, 
аналитичностью.

Невозможно „себе 
представить зав. кафед
рой Н. П. Стерехову 
вне общественной ра
боты. Она член област
ного комитета народно
го контроля, член Все
союзной проблемной 
комиссии научной осно
вы гигиены труда и 
профпатологии, член 
учебно - методической 
комиссии по профпато
логии Минздрава СССР, 
член редакционного со
вета журнала «Гигиена 
труда и профзаболева
ний» — это далеко не 
полный перечень ее об-

на. Для врачей, обслу
живающих сельских тру
жеников в Красноуфим
ском, Артинском и Мам- 
чажском районах, наме
чено провести конфе
ренцию по профпатоло
гии.

Умение увлекательно 
вести занятия необходи
мо каждому педагогу. 
На высоком уровне про
водит их Наталья Пахо- 
мовна Стерехова. В лет
нюю сессию была до
стигнута 100-процентная 
сдача экзамёнов студен
тами санфака.

Это лишь часть рабо
ты, проделанной кафед
рой. Еще немало полез
ного совершит коллектив 
до конца года — года 
60-летнего юбилея
СССР. Это достижение 
будет еще одним важ
ным этапом в борьбе 
коллектива института за 
звание «Вуз высокой 
культуры».

Н. НИКОЛАЕВА.

Недавно вернулись из науч
ной командировки в Новокуз
нецк члены кружка СНО при 

* кафедре коммунальной, гигие
ны Е. Каштанова, Е. Рожкова, 
(5 курс), Т. Беляева, Ю. Вла
сов (4 курс саифака). Они уча
ствовали в комплексной брига
де ученых, которая дала оцен
ку гигиенической эффективно
сти новых технологических ме
роприятий при производстве
алюминия, направленных на 
улучшение условий труда ра
ботающих и охрану окружаю
щей среды от загрязнения.

Авторы новых методов тех
нологии/ впервые внедренных 
в алюминиевой промышленно
сти, — инженерно-технические 
работники Новокузнецкого 
алюминиевого завода.

Уже несколько лет изучают 
эту тематику -— онкологиче
ское действие вредных ве
ществ, выделяемых при произ
водстве алюминия — круж
ковцы. Они проводят исследо
вания, экспериментируют на 
животных, в *прошлом году ра
ботали с этой целью на алю
миниевых предприятиях обла
сти. Недавняя поездка обога
тила их теоретический и прак
тический багаж. Обобщив сде
ланное, они выступят с сооб
щением на заседании кружка 
и студенческой конференции. 

г  Ю. ВЛАСОВ,
член кружка СНО.

НА СНИМКЕ: Е. КАШТА
НОВА.

Фото автора.

«ГО Р О Д У
ВЫ СОКОЙ

К УЛ Ь ТУР Ы  -  

О Б Р А З Ц О В Ы Й  
В У З !»

В статье ректора, профессо
ра В. Н. Климова «Городу вы
сокой культуры — образцо
вый вуз» (№ 25 от 26 августа 
1982 г.) были отмечены недо
статки в работе студсоветов 
общежитий, говорилось об от
сутствии социалистического 
соревнования «За лучшее об
щежитие».

Председатели студсоветов, 
слабо работавшие в течение 
года, переизбраны. Избраны 
новые составы студсоветов из

ййШШаЕ
числа хорошо зарекомендо
вавших себя студентов в об
щественной работе. 35 студен
тов, нарушивших правила соц- 
общежития, выселены.

В целях улучшения общест
венного порядка и дисципли
ны в общежитии по ул. Тока
рей, 31 в двухнедельный срок 
будет оборудован пропускной 
пункт, а 4 ноября запланиро
вано общее собрание студсо- 
вета.

Разработан проект соцсо
ревнования между общежити
ями, который будет утверж
даться в конце октября. Ре
зультаты соревнования будут 
подводиться два раза в год.

А. СОКОЛОВ, 
председатель профкома, 

доцент.

ЗА ВСЕ В О ТВЕТЕ-КО М И ССАР
етн в уборочном отряде? 
Трудовой ритм в тюле за
висит не только от обеспе
чения мешкотарой и техни
кой. Важнейшее условие 
его — настрой всего кол
лектива на скорейшую 
уборку, соревнование меж-

ветов. Интересно такой ве
чер прошел в с. Бакнйково. 
Тому абитуриенту, который 
задавал вопрос о студенче
ской жизни и не мог полу
чить вразумительного отве
та от старшекурсника, вы
давался приз. Правда, приз

заметно облегчит работу 
с ними.

А сколько проведено 
важных политических ме
роприятий! Все отряды мед
института активно участво
вали в конкурсе политиче
ского плаката, проведенно-

+  ВЫПОЛНЯЯ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ
I Iа славу потрудились бо

лее 1000 студентов-меднков 
на полях Артннского райо
на, убрав качественно и 
своевременно урожай кар
тофеля и корнеплодов. С 
первых дней командованию 
линейных отрядов при
шлось решать много вопро
сов: не хватало мешков и 
транспорта, часто ломались 
трактора и картофелеко
палки, не все благополучно 
было с бытом, питанием 
студентов.'! Проблемы воз
никали каждый день, но 
все же руководству отря
дов- и зоны удалось нала
дить четкий трудовой ритм 
уборочной страды..

Функции командиров от
рядов определены довольно 
четко. А комиссары? Како
вы их задачи и обязанно-

ду бригадами, помощь от
стающим, товарищеские от
ношения в быту. Такой ми
кроклимат в отряде и дол
жен* создать комиссар. 
Кратко эту идею высказал 
один из лучших комиссаров 
зоны А. Белкин: «Хорошо
поработал, хорошо отдох
ни».

Особое внимание обра
щали комиссары на перво
курсников, которые состав
ляли более трети зонально
го отряда, чтобы те почув
ствовали себя полноправ
ными членами студенческо
го коллектива. Именно для \ 
них проводились лекции о 
высоком призвании врача, 
истории и традициях наше
го мединститута, устраива
лись вечера вопросов и от

остался в отряде, — отме
чал комиссар Д. Наумов, — 
мы ответили на все вопро
сы.

А сколько костров, «аги
ток» на темы институтской 
жизни, вечеров студенче
ских песен было проведено 
в отрядах в с. Курки, Маи- 
чаже, Азнгулово! Многим 
первокурсникам запомни
лось посвящение в студен
ты — шуточные представ
ления со своей атрибути
кой, оформлением, обрядно
стью.

Опыт комиссарской рабо
ты показывает, что лучше 
создавать отряды из раз
ных курсов. Это облегчит 
«вживание» абитуриентов 
в студенческий коллектив,

го по инициативе зонально
го штаба. Было представ
лено 20 плакатов. Разные 
по тематике и оформлению, 
они выражали ведущую 
идею — борьбу за мир, 
предотвращение военной 
угрозы. Первое место занял 
плакат стоматологов из 
д. Бардым (комиссар 
Г. Довгаль). Были собраны 
в зоне подписи под пись
мом ЦК ВЛКСМ в штаб- 
квартиру НАТО с призы
вом бороться за мир. Во 
второй половине сентября 
студенты Уральского уни
верситета выступили с по
чином начать ударную тру
довую вахту в честь 50-ле- 
тня книги Н. Островского 
«Как закалялась сталь». 
Первыми в Артннской зоне

его подхватили бойцы от
ряда «Педиатр» (комиссар 
Л. Зырянова). На комсо
мольском собрании прямо 
в поле 300 бойцов отряда 
решили работать оставшее
ся время как корчагинцы.

В различные инициатив
ные фонды обкома комсо
мола ребята перечислили 
более 4547 рублей. Органи
зованно прошла подписка 
на газеты и журналы.

О многом говорят сухие 
цифры зонального отчета: 
прочитано населению 150 
лекций на общественно-по
литическую Л медицинскую 
тематику, поставлено более 
7 концертов, «агиток», в 
клубах, на поле, фермах. 
Проведено 77 различных 
шефских мероприятий в по
мощь детсадам, школам, 
ветеранам войны и труда. 
Бойцы отряда в с. Токари 
реставрировали памятник 
героям гражданской и 
Отечественной войны. 44 
ветеранам войны и труда 
была оказана безвозмезд
ная помощь в уборке ово
щей, мелком ремонте 
усадеб и жилых домов. 
Врачи и студенты старших

курсов в целях профилак
тики осмотрели 500 детей в 
детсадах и школах района.

А сколько приятных ми
нут местной молодежи до
ставили вечера отдыха и 
танцев, проводимые совме
стно со студентами! Сейчас 
на медиков смотрят не 
только как на любителей 
петь и танцевать, но как на 
пропагандистов культуры.

Организация соревнова
ния и быта, оформление ла
герей и выпуск стенгазет, 
бюллетеней, «боевых лист
ков», проведение комсомоль
ских собраний и спортмеро- 
прнятнй — все это забота 
комиссаров. А ведь они бо
льшую часть своего вре
мени проводили в поле. И 
если было необходимо, лич
ным примером показывали, 
как надо работать, подтя
гивали отстающих.

Конечно, не везде комис
сарская работа велась хо
роню. Следует выделить от
ряды в д. Курки, Бакнйко
во, Бараба, в М. Тавре. 
Слабо работа велась в Ман- 
чаже, Бардыме. Но благо
творное ее влияние чувст
вовалось во всех отрядах.

’ Г. ШАПОШНИКОВ,
комиссар Артинского 

зонального 
сельхозотряда.



ВОСПИТАНИЮ-КОМПЛЕКСНЫЙ подход
Идейное, нравствен

ное, правовое, военно- 
патриотическое воспита
ние всегда в центре вни
мания партийного бюро 
стоматфачультета. Осо
бая забота проявляется 
о студентах - коммуни
стах. Все они пришли в 
институт после службы 
в армии, имея перерыв 
в учебе. С целью мо
ральной поддержки, по
мощи студенты-комму
нисты и приглашались с 
самоотчетами на заседа
ние партийного бюро. 
Все они хорошо учатся 
и выполняют посильные 
общественные поруче
ния. Для совершенство
вания работы со студен
тами - коммунистами на 
факультете создана вне- 
уставная партгруппа
(партгрупорг В. Колмо
горов, 5 курс).

До сих пор не утихли 
споры: нужны ли в вузе 
кураторы?^ Исходя из 
опыта партийного бюро 
стоматологического фа
культета, можно отве
тить утвердительно. С 
большой самоотдачей 
работают кафедры об
щей химии и гистологии, 
курирующие первый и 
второй курсы. Индиви
дуальная работа со сту
дентами позволяет об
легчить адаптацию вче
рашних школьников, во
еннослужащих, рабочих 
к вузовскому образу 
жизни.

Партийное бюро по
стоянно контролирует

работу кураторов, ут
верждает состав общест
венных деканов и при
крепленных преподава
телей, регулярно заслу
шивает их отчеты. Реше
нием партийного бюро 
определена такая орга
низация, когда одна ка
федра курирует курс з 
течение 2-х лет, затем 
на третьем курсе сгу-

тематику и оказать по
мощь в проведении по- 
литбоев, диспутов, вече
ров и т. д.

У партбюро стомат- 
фака установился проч
ный контакт с факуль
тетским бюро ВЛКСМ, 
который возглавляет
кандидат в члены КПСС, 
студентка 4 курса
В. Горяйнова. Партийное

♦  ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

дентов принимает обще
ственный декан (препо
даватель выпускающей 
кафедры), который ку
рирует их до выпуска. 
Анализу работы при
крепленных преподава
телей и общественных 
деканов было посвяще
но одно из пэрт>1Йных 
собраний. Коммунисты 
обратили внимание на 
недостатки в работе об
щественных деканов 
старших курсов и поста
новили обязать их посе
щать семинар «В. И. 
Ленин о науке, образо
вании и воспитании;». 
Давно назрела необхо
димость ввести в рас
писание занятий 1— 2 
курса кураторский час. 
Думается, взаимовыгод
ным было бы сотрудни
чество кураторов с 
преподавателями - об
щественниками, которые 
должны активно влиять 
на успеваемость студен
тов по общественным 
дисциплинам, а общест
венники, в свою оче
редь, могут разработать

бюро обсуждает план 
работы комсомольской 
организации, заслуши
вает ртдельные куосы 
и сектора. Например, 
критическому разбору 
была подвергнута рабо
та бюро ВЛКСМ I кур
са. Коммунисты указа  ̂
ли комсомольцам на сла
бую организацию, фор
мализм, а также отме
тили недостаточную ак
тивность в делах курса 
студентов - коммуни
стов.

Стоматфакультет пред
ставляют как сложив
шиеся, имеющиеся тра
диции кафедры, так и 
молодые, формирующи
еся. Поэтому партийное 
бюро особо контроли
ровало организацию
идейно - воспитательной 
работы кафедральных 
коллективов. По этому 
разделу отчитывались на 
партийном бюро кафед
ры хирургической сто
матологии, хирургиче
ских болезней, общей 
химий.

+  В КОМСОМОЛЕ — ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

ДЕФИЦИТ АКТИВНОСТИ
В институте повсеместно 

идут отчетно - выборные 
собрания, общественно -по
литическая аттестация уча
стников Ленинского зачета.

15 октября такое собра
ние, состоялось в 251—252 
группах санфака. Каждый 
комсомолец отчитался о 
проделанной за год общест

венной работе, ответил на 
вопросы сокурсников, ком
соргов. Хорошо зарекомен
довали себя |- ректоны — 
учебный (отв. А. Паладян) 
и спортивный (отв. И. Ко
жевников). Напротив, в 
шефском секторе никакой 
работы не велось. Л. Ква
сов, имеющий это поруче-

ОБЛАСТНОЙ СЕМИНАР
В сентябре коллек

тив кафедры патана- 
томии совместно с па- 
талогоанатомиче с ж и м 
отделением ОКБ N9 1 
провели двухдневный 
семинар для паталого- 
анатомов ' и судебно- 
медицинских экспертов 
области по диагностике 
ряда инфекционных 
заболеваний. Около 70 
врачей прослушали до
клады на эту тему 
профессоров Н. А. Зу 
бова. Б. А. Ермана

(НИИ вирусных ин
фекций). Т. И. Казак 
(НИИ туберкулеза), до
цента Е. С. Беликова.

Врачи ознакомились 
с наборами макропре- 
паратов и редких мик
ропрепаратов (м аля: 
рия, туляремия, прока
за и др.). С ними про
ведены практические 
занятия.

Проведение таких се
минаров для врачей 
области стало тради
цией.

нне, не удосужился даже 
узнать свою подшефную 
школу »г класс. Квасов—не

заменимый участник мно
гих спортивных соревнова
ний, регулярно выходит на 
дежурства ДНД. Очевидно, 
его инертности способство
вало отсутствие контактов 
шефского сектора группы и 
факультета. Факультетский 
сектор не счел нужным про
информировать А. Квасова, 
а тот не «поинтересовался, 
что должен делать.

Уровейь организации со
брания был невысок. Ком
соргам И. Коробковой и 
Д. Пастухову не удалось

Анализ планов идей
но - воспитательной ра
боты кафедр факульте
та показал, что при 
планировании такой ра
боты не всегда исполь
зуется комплексный
подход к воспитательно
му процессу, не учиты
ваются отдельные фор
мы и направления рабо
ты. Партбюро разрабо
тало рекомендации по 
планированию идейно
воспитательной работы с 
учетом плана коммуни
стического воспитания 
студентов на весь пери
од обучения.

На факультете актив
но работает комиссия 
по профилактике право
нарушений (председа
тель член партбюро 
В. И. Крылов). Запева
лой в военно-патриоти- 
ческом воспитании вы
ступает кафедра воен
ной подготовки. В поле 
зрения партийного бю
ро была работа сети по
литпросвещения, сту
денческая художествен
ная самодеятельность и 
т. д. Еще ждут решения 
такие проблемы, как ор
ганизация действенной 
воспитательной работы 
в общежитии, привлече
ние всех сотрудников 
факультета к общест
венной работе, улучше
ние наглядной агитации 
на кафедрах, организа
ция политической учебы.

О. ЗЕМЛЯНСКАЯ, 
зам. секретаря партбю
ро стоматфакэ по идео

логии.

заинтересовать ребят, ве
сти собрание целенаправ
ленно, четко, по-деловому. 
Конечно, не все удается 
сразу — ведь это был пер
вый опыт ребят, их первая 
аттестация. Думаю, что они 
примут к сведению все за
мечание и пожелания ре
бят: быть еще более актив
ными, проявлять больше 
инициативы в организации 
комсомольской работы.

17 комсомольцев получи
ли Ленинский зачет в этих 
группах. Несколько чело
век пройдут аттестацию на 
курсовом бюро. За боль
шую общественную работу, 
активное участие в учебном 
секторе оценку «Отличник 
Ленинского зачета» полу
чила А. Паладян.

4  ВЕСТИ С ПАРТКОМА

В З А Ч Е Т К Е - У Р О Ж А Й
На • последнем засе

дании парткома обсуж
дались итоги 'трудового 
семестра. С сообщения
ми выступили коман
диры зональных отря 
дов Артинского —
В. А. Маслов и Тугу- 
лымского — Г. Я. Ли
патов. В обои;; райо 
нах уборочная закон
чилась , в срок. Как 
сообщил В. А. Маслов, 
«не осталось ни одного 
неотгруженного меш
ка картофеля, ни од
ного гектара неубран
ных корнеплодов».

2300 га картофеля и 
420 га корнеплодов уб
рано в Артинском и 
540 га картофеля в Ту- 
гулымском районах.

.В период трудового 
семестра была продела
на обширная агитаци
онно - пропагандист
ская работа. В Артип 
ской зоне было прочи
тано 150 лекций, под
готовлено 70 концер
тов и «агиток», вече
ров отдыха. А в Тугу- 
лымской зоне ребятам 
запомнились встречи с

ветеранами воины и 
труда, спортивные со
ревнования. дискотеки. 
В адрес комитета ком
сомола. штаба труда 
прозвучали хорошие 
отзывы и пожелания 
более серьезно, проду
манно и своевременно 
подбирать кандидату
ры на командирские и 
комиссарские посты.

О работе студенче
ских строительных от
рядов рассказал секре
тарь комитета ВЛКСМ
С. А. Зайков. Несмотря 
на то. что стройотряды 
Тавдинской зоны в 
срок завершили рабо
ту и сдали объекты с 
хорошим качеством, 
зона была снята с соц
соревнования из-за 
травмы з  одном из от
рядов.

Партком признал ра
боту зоны удовлетво
рительной. На совеща
нии такж е обсужда
лись вопоосы подготов
ки института к празд 
нованию 65-летия Ок
тября. итоги подписной 
кампании.

Н. ДУЗЕНКО.
Сдадим поле на «отлично».

+  СТУДЕНТЫ — НАРОДНОМУ ЗДРАВООХРАНЕНИЮ

Последний аккорд

ОСЕНЬ
Г. Абдулазизова, 2 курс 

лечфака. 
Нас осыпает листопад, 
В ладони опуская

листьч.
Сквозь пальцы золото 

струится 
И утекает, как вода.
В смятенье брошена

душа,

Случайным шорохом
задета, 

Остатки стряхивая
лета.

Последний бал дает 
листва.

Лишь двери в сказку 
приоткрып, 

Уже хотим в плену
остаться, 

И не во сне бывают
сказки, 

Но не всегда мы
видим их. 

Танцует бал осенний
сад..

Кружатся лодочками 
листья... 

И каждый раз нам
осень снится, 

Впервые, раз
и навсегда.

До начала конкурса на 
лучшего по профессии в 
специализированном от
ряде «Медик» оставались 
считанные минуты. В 
красном уголке городской 
клинической больницы 
К? 1 празднично звучали 
задорные целинные пес
ни. слыш ались смех и 
шутки. Подобные конкур
сы — последний аккорд 
третьего трудового семе
стра — проводятся еж е
годно. В зале кроме бой
цов линейных медицин
ских отрядов много го
стей. это в основном те, 
кто летом трудился со 
студентами, раскрывая 
перед будущими коллега
ми профессиональные 
тонкости. И теперь они

увидят результаты
своего труда.

Врач уже в силу своего 
звания непременно обще
ственный деятель. — Ра
бота в студенческом отря
де дает широкйй простор 
для подготовки общест
венно деятельной лично
сти. Формы ее многооб-

С заданиями первых ту
ров все успешно справи
лись. В задачу второго 
тура входило оформление 
истории болезни. Третий 
тур — выписка рецепта. 
О важности правильно 
выписанного рецепта и з
лишне говорить. От при
меняемых лекарств за-

+  КОНКУРС МАСТЕРСТВА

разны, но основная из 
них — общественно-пдли- 
тическая работа: выступ
ление в «агитках», чтение 
лекций, шефство над го
спиталем инвалидов вой
ны и детскими домами 
города.

Итак, первый тур. Нуж 
но точно и быстро опре
делить диагноз, правиль
но оказать первую меди 
цинскую помощь. Участ
ники должны письменно 
ответить на этот вопрос 
и продемонстрировать 
знание его на практике.

висит дальнейшее лече
ние болезни. Не всем бы 
ло по силам второе зада
ние. Хочется верить, что 
ошибки, допущенные сей
час студентами, не повто
рятся в будущем. Ведь 
за каждой ошибкой стоит 
человек, а порой и его 
судьба.

Жюри в составе В. И. 
Белокриницкого. заведую
щего кардиологическим 
отделением, и Н. В. Тимо
шек. главной медицин
ской сестры ГКБ СМП, 
подвели итог первых ту

ров конкурса. Хорошие 
знания и практические 
навыки показали Федор 
Горбунов. Марина Любу- 
шкина, бойцы отряда «Пе
диатр», и Марина Вагано
ва из отряда «Эскулап», 
которые набрали одинако
вое количество очков.
Чтобы все-таки выяс
нить, кто же сильней
ший, пришлось обратить
ся к литературе, где рас
сказывается о примерах 
врачебного вмешательст
ва. «В каких произведе
ниях А. С. Пушкина упо
минается об отравлени
ях? — этот литературно
медицинский вопрос и оп
ределил победителя, им 
оказалась М. Любушкина. 
Второе и третье места по
делили Ф. Горбунов и 
М. Ваганова.

Победители конкурса 
получили Почетные гра^ 
моты штаба Свердловско
го областного специализи
рованного студенческого 
отряда «Медик» и горко
ма ВЛКСМ.

X. ГЕРИХАНОВ.
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